



Imágenes del Conquense-Hércules de Alicante

La visita del Hércules de Alicante, por segunda vez en su historia, a la capital conquense suscitó la atención del aficionado conquense que, a pesar de las bajas temperaturas, se dio cita en buena cantidad en La Fuensanta aunque el estadio conquense no se llenó. A los conquenses se unieron algunos, pocos pero buenos, aficionados del Hércules, componentes de la Peña "Herculanos Sin Fronteras", bajo estas líneas, que se fueron encantados por los tres puntos en juego y, sobre todo, por el excelente trato y respeto que recibieron de los aficionados blanquinegros, especialmente de las peñas Las Jarrillas y Linceas Blanquinegros.



Sobre estas líneas, Joaquín inicia un contragolpe, perseguido por un rival herculano. Joaquín volvió al once titular y no dejó de luchar en todo el partido. Debajo, Pascual controla un balón ante la presencia del balompédico Neira que cuajó un gran partido, al igual que toda la defensa blanquinegra, sobria y sin dar opción al rival.



Kfè LORCA patrocina el Trofeo a la Regularidad en la U.B. Conquense

En el partido U.B. Conquense-Hércules entre otros jugadores blanquinegros, destacaron: Sabino, Neira y Garmendia

Kfè LORCA
SEPÚLVEDA



Sobre estas líneas, el enviado especial del diario Marca que también estuvo presente en este partido. Un encuentro que levantó el interés de varios equipos que mandaron sus técnicos para tomar buena nota de lo ocurrido en el campo. Algunos se quedaron algo cariacontecidos ante la ausencia del delantero del Conquense, Jaime, ausente por sanción. A la izquierda, el Hércules, un equipo hecho para ascender y que dejó muy poco fútbol sobre La Fuensanta. Lo mejor, su calidad defensiva, su experiencia y las individualidades, caso Alfaró, base para ganar el partido.

Reportaje fotográfico:
Juan Pablo García